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Bericht des Abteilungsleiters 

Liebe Sportsfreunde, liebe Unterstützer der Abteilung, liebe Trainer, Eltern und nicht zuletzt 

liebe Mitglieder sowie jeder der sich angesprochen fühlt, 

wie jedes Jahr, möchte ich mich zunächst für jegliche Hilfe, Unterstützung, Spende oder 

andere Zuwendungen bedanken, die ihr der Volleyballabteilung habt zukommen lassen im 

Jahr 2022. Ohne euch und euer Engagement würde es nicht funktionieren. Das dritte Jahr der 

Pandemie stand in dem Zeichen der Hoffnung, dass wieder etwas mehr Normalität für uns 

Sportler:innen einkehrt, was im Großen und Ganzen auch funktioniert hat. Ich blicke auf das 

Jahr zurück und erinnere mich an viele schöne, aufregende und erfolgreiche, aber auch 

teilweise einige schwierige Momente zurück. Insgesamt schließe ich das Jahr aber mit einem 

sehr positiven Fazit ab, nachdem sich im Jahr 2021 doch einige Veränderungen in der 

Abteilung ergeben haben.  

Erfreulich ist, dass unsere Abteilung weiter wächst. Es sollten sich nun ca. 50 Volleyball-

Verrückte wöchentlich in der Kreissporthalle tummeln. Inzwischen haben wir vier vollständige 

Mannschaften, von denen zwei auch im regulären Ligabetrieb teilnehmen und um Punkte und 

Siege kämpfen. Das Damenteam geht derzeit in der Bezirksklasse auf Punktejagd, während 

das Herrenteam in der Bezirksliga erste Erfahrungen sammelt. Hinzu kommt unsere beliebte 

Mixed-Mannschaft, die jeden Mittwoch die Halle unsicher macht und zudem im Sommer auch 

das ein oder andere Mal mit Sand zwischen den Zehen in Sandstedt, Hagen oder auf 

Turnieren anzutreffen ist. Zudem wurde im vierten Quartal eine neue Damenmannschaft 

gegründet, die unter dem Namen „Damen II“ firmiert. Auflösen mussten wir schweren Herzens 

unsere Jugendmannschaft, da dazu geeignetes Trainer:innen-Personal fehlte, um das Projekt 

weiter mit Volldampf zu begleiten, aber vielleicht ändert sich das wieder im kommenden Jahr. 

Das Trainer:innen-Team besteht inzwischen aus Dana Rößler, Frauke Winsemann, Thomas 

Lüdemann und mir.   

Bevor ich im Folgenden auf die einzelnen Mannschaften noch einmal genauer zurückblicke, 

möchte ich euch und uns allen ein wunderbares Sportjahr 2023 wünschen, in dem wir alle 

hoffentlich gesund bleiben und viel Freude gemeinsam auf und neben dem Feld haben 

werden. Jeder Volleyballinteressierte ist weiterhin herzlich dazu eingeladen, ein Teil unserer 

Abteilung zu werden. Wir freuen uns stets über neue Gesichter! 

Sportliche Grüße und weiterhin alles Gute wünscht 

Philip Riepshoff 

 

 

 



 
 
 

Bericht zur Herrenmannschaft 

Nachdem die Herrenmannschaft im Herbst 2021 gegründet wurde, stand das Jahr 2022 unter 

dem Motto Ligavorbereitung und Erfahrungen sammeln. Thorsten Büldt, der als Trainer erst 

Ende 2021 aus Osterholz dazu kam, schied zwischenzeitlich wieder recht schnell aus, da es 

zwischen Trainer und Mannschaft doch nicht so harmoniert hat, wie sich das alle gewünscht 

hätten. Seitdem trainiere ich die Mannschaft interimsweise als Spielertrainer, bin aber weiter 

auf der Suche nach einem geeigneten Trainer oder einer Trainerin, die Lust hat, die motivierte, 

größtenteils noch junge Mannschaft auf dem weiteren Weg zu begleiten. Davon unbeirrt sind 

wir aber im Herbst nach einer ganzen Menge Training und Testspielen endlich in die ersten 

Punktspiele gestartet und konnten auch sogleich erste Erfolge verzeichnen. Am ersten 

Spieltag konnten wir gleich auswärts in Bremerhaven-Lehe gegen den SFL Bremerhaven und 

den TUS Wremen die ersten zwei Siege erkämpfen, die wir emotional und lautstark feierten. 

Inzwischen stehen wir bei drei Siegen aus sechs Spielen, können aber dennoch zufrieden für 

die erste Saison sein und sind heiß darauf, uns weiterzuentwickeln und noch viel besser zu 

werden. Taktisch, körperlich und technisch hat sich zumindest schon einiges getan seit der 

Gründung im Vorjahr. Grundsätzlich sehe ich auch einiges an Potenzial in der Mannschaft und 

bin stolz darauf, wie sich die Jungs innerhalb kurzer Zeit entwickelt haben und vor allem, wie 

wir als Mannschaft zusammengewachsen sind. Wir haben noch etwas Platz in der Mannschaft 

und freuen uns über weitere Mitspieler. Auch ein geeigneter Trainer oder eine Trainerin kann 

sich sehr gerne bei mir melden. Wir haben Bock auf 2023! 

 

 

Bericht zur Mixed-Mannschaft 

In unserer Mixed wird weiterhin fleißig jeden Mittwoch mit viel Spaß und Freude in der 

Kreissporthalle trainiert. Erfreulich ist, dass wir eigentlich jedes Mal mindestens zwei volle 

Mannschaften zusammenbekommen haben und Sechs gegen Sechs spielen können. Seit 

nach den Sommerferien wird das Training von Dana Rößler und Frauke Winsemann 

angeleitet, die nochmal einigen frischen Wind bei den Trainingsmethoden reinbringen und die 



 
 
 

Organisation der Gruppe fest im Griff haben. Den Sommer haben wir ordentlich ausgenutzt 

und waren viel in Sandstedt und in Hagen im Sand beim Beachen unterwegs. Highlight war 

sicherlich das Beachturnier des GTV Bremerhaven, bei dem wir mit drei Mannschaften 

teilgenommen haben und an zwei Tagen viel Spaß und tolle Spiele hatten. Am besten konnten 

dabei „Die Wadenkrämpfe“ mit Platz 9 von 20 abschneiden, aber auch „Die Gigantischen“ und 

„Die Ponytails“ haben ordentlich Sand aufgewirbelt. Im nächsten Jahr sind wir sicher bei 

diesem und anderen Turnieren wieder dabei. 

 

 

Bericht zu den Damen I 

Unsere Damenmannschaft hat sich innerhalb des letzten Jahres rapide weiter entwickelt. 

Nachdem wir in der vergangenen Saison noch im Mittelfeld der Liga standen und teilweise 

ordentliche Schlappen einstecken mussten, spielen wir aktuell um den Aufstieg aus der 

Bezirksklasse mit und bekamen sogar von den Gegnerinnen viel Lob und Zuspruch für die 

Weiterentwicklung. Von zehn Spielen konnten wir acht bei insgesamt 26:9 Sätzen gewinnen 

und mussten uns lediglich den Fishtown Sharks aus Bremerhaven geschlagen geben. Aber 

auch in den Spielen gegen die Sharks konnte man niveauvollen Volleyball, spannende 

Ballwechsel und knappe Sätze beobachten. Spätestens im nächsten Jahr wird das Ziel also 

der Aufstieg in die Bezirksliga sein, denn das Potenzial ist bei allen Spielerinnen noch bei 

weitem nicht ausgeschöpft, zumal ein Großteil auch noch in der U16 oder U18 spielen könnte! 

Dazu beigetragen hat mit Sicherheit auch das Trainingslager in Rotenburg (Wümme), welches 

wir im Mai durchgeführt haben und wo wir beispielsweise ein neues Spielsystem gelernt und 

einstudiert haben. Mit nunmehr 20 angemeldeten Spielerinnen ist die Mannschaft inzwischen 

auch (fast mehr als) voll. Talentierte Spielerinnen sind jedoch trotzdem weiterhin herzlich 

willkommen! Mir macht es auf jeden Fall weiter eine riesige Freude die Mannschaft zu 

trainieren und gemeinsam um Punkte zu kämpfen. Macht gerne weiter so, Mädels! 



 
 
 

 

 
 

Bericht zu den Damen II 

Im vierten Quartal wurde aus einer Gruppe Frauen eine neue Damenmannschaft unter der 

Leitung von Thomas Lüdemann gegründet, die gerne Volleyball lernen möchten und die aktuell 

einmal wöchentlich trainiert. Wir sind gespannt auf den weiteren Werdegang und die 

Entwicklung der Mannschaft und heißen unsere neuen Damen herzlich Willkommen in der 

Abteilung. Interessierte Spielerinnen können sich gerne melden, um die Gruppe zu bereichern. 

 

Bericht zur Jugendmannschaft 

Auch unerfreuliches gehört es sich zu berichten. Nachdem Jessica Stelljes leider nach den 

Sommerferien als Trainerin der Jugendmannschaft zeitlich bedingt aufhören musste, sollte die 

Mannschaft von Anika Nanninga und Philipp Schwemer weiter betreut werden. Leider wurde 

die schulische Belastung der beiden Abiturienten jedoch so hoch, dass auch sie die Betreuung 

zeitlich nicht mehr leisten konnten, so dass wir die Jugendmannschaft leider vorerst auflösen 

mussten. Ein Teil der Gruppe konnte zwar bei den Herren und Damen untergebracht werden, 

leider hörte dadurch aber auch ein Teil der jungen Spieler:innen auf. Wir hoffen jedoch, dass 

wir die Mannschaft im kommenden Jahr neu aufstellen können. Dafür suchen wir noch einen 

oder zwei motivierte Jugendtrainer, die sich gerne bei mir melden können. 


